
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1173/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betref-

fend Fuß- und Radweg entlang der K 11 ( CDU ) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

zu 1.) Die Verkehrsverwaltung hat Herrn Ringhoffer gebeten gemeinsam mit Herrn 

Ortsvorsteher Schäfer wieder die Gespräche mit den betroffenen Grund-

stückseigentümern aufzunehmen. 

 

zu 2.) Sobald die Grundstücke in den Besitz der Stadt Mainz übergehen, wird die 

Maßnahme in den Haushalt gestellt. 

 

 

 

Mainz, 25.08.2010 

 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 

 

 


